
市長は猫実保育園にこの土地を貸さなかったよね！！ 
なのに今度はどうして貸しちゃうの？？ 

なぜ防災公園にすべきなの？ 

津波やｹﾞﾘﾗ豪雨も心配だね 

 
 
 

市長さんダイエーより防災公園でしょう

元町には避難する所がないからです 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新町 ５９％ ９６，２９５名が居住 
    
公園は１５ヶ所 
面積はなんと１８６，３３３坪です 

球技場 7 ﾃﾆｽｺｰﾄ 7 ｻｯｶｰ 3 ｺﾞﾙﾌ  

総合体育館 屋内ﾌﾟｰﾙ 大学２ ＴＤR 

連絡先 浦安元町発展委員会 
Info@urayasuhatten.com 

 http://www.urayasuhatten.com 
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このままだと 交通事故 おこるよ！ 

ﾀﾞｲｴｰに任せていると 浦安市は責任のがれ 

 

 
 
 
 全人口の ４１ % の ６６,２６９名が 

元町に住んでいます 
でも 公園も ﾃﾆｽｺｰﾄも ゼロ 
体育館 プールさえ有りません 

(25年5月 31日現在) 
 

 
同じ浦安に住みながら この格差はなぜ？市の税配分は公平でしょうか 

このままで あなたは良いのですか  この街の将来は大丈夫ですか 

あなたの住んでる元町 大地震の時 どこへ逃げたらいいのですか 

松崎市長さん なぜ市民の悲鳴をいつも聞こうとしないのですか？ 

与党議員に守られた 16年目の長期政権は 次の 5期目も同じですか？ 

 

１６００坪の市有地    松崎市長は元町のために２３億で買った土地を 
市民に説明せず 議会の意見も聞かず ダイエーに２１年も賃貸決定した 

 

せまい道にどうして３つも出入口をつくるの！ 無茶だよ 

         ( ダイエー駐車場 市営駐輪場 市営バイク置き場 ) 
 子供が事故にまきこまれないか心配だし！ 社会問題になるよ 

(待ち渋滞おこるし 追越しあるし 出会い事故も) 

松崎市長は分かっているのになぜ認めるの？ 

 

人口 と 公園(７00坪以上) 公共施設の比較 
 

ダイエーの せまい市道の出入口 通学路を横断し 待ち渋滞 追越し 出会い事故が心配だね これから社会問題になるよ 市は責任回避 分かっているのになぜ 

市川市には災害対策として防災公園がいくつもあります 

写真は広尾防災公園  緊急飲料水 備蓄 ﾄｲﾚ ﾃﾝﾄ 完備です  

北栄3丁目の昔のＴＤＬ行 ﾊﾞｽﾀｰﾐﾅﾙです 

浦安駅から5分 やなぎ通りに面しています 

片側歩道で中央分離帯もない市道 車道は片側２.３mです 

 

市道に３つの出入口 

保育園入口 
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